

PK Bapas Nusakambangan Beri Konseling Tingkatkan Kepercayaan Diri Klien Anak

Narsono Son - CILACAP.PERS.WEB.ID

Jul 7, 2022 - 17:52



Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Nusakambangan, Rizky Setiawan, beri Konseling Tingkatkan Kepercayaan Diri Klien Anak

CILACAP - Pembimbing Kemasyarakatan (PK) Bapas Nusakambangan Memberi Konseling Demi Tingkatkan Kepercayaan Diri Klien Anak. Hal ini guna Mengembangkan kembali berbagai potensi yang ada dalam diri klien anak, agar memiliki rasa percaya diri di depan umum. Ini merupakan salah satu tugas pembimbing kemasyarakatan Bapas Kelas II Nusakambangan, Tak terkecuali TA, klien anak yang sembari pagi sudah datang apel pagi untuk melaksanakan wajib lapor di ruang pelayanan Bapas Melayani di Dermaga Wijayapura (Baladewa), Rabu (06/07/2022).

Kepada Pembimbing Kemasyarakatan, Rizky Setiawan, TA mengaku masih minder jika berada di tengah masyarakat. Hal ini dikarenakan TA masih kurang

nyaman jika bertegur sapa dengan tetangga di desa. Klien yang pernah terlibat tindak pidana perlindungan anak ini menambahkan, jika ada kekhawatiran para tetangga masih memandang masa lalu klien.

Disela wajib lapor, PK Bapas Nusakambangan, Rizky Setiawan memberikan konseling dan motivasi kepada klien dalam berinteraksi dengan tetangga sekitar. Pembimbing kemasyarakatan meminta klien agar menamamkan hal positif dalam pikiran.

“Mas nggak usah terlalu khawatir, yang penting bapak selalu berpikir hal-hal yang positif, Dengan begitu, pikiran positif akan menciptakan perilaku yang positif pula” terang pembimbing kemasyarakatan Bapas Nusakambangan.

Lanjutnya dikatakan bahwa klien TA harus selalu mengamalkan ibadah dan mempelajari lebih lagi tentang agama. Klien juga dituntut untuk melatih kembali bersosialisasi dengan masyarakat.

“Jalin interaksi dan komunikasi yang baik dengan masyarakat, Awal memang agak susah, namun lama-kelamaan akan terbiasa. Melalui komunikasi dan interaksi yang terjalin baik, masyarakat sendiri yang akan menilai kehadiran kita sehingga kedepannya masyarakat akan kembali menerima keberadaan kita sebagai pribadi yang sudah berubah”, tambah pembimbing kemasyarakatan.

TA sangat bersyukur dengan pembimbingan di ruang pelayanan Baladewa karena sangat membantunya dalam memecahkan permasalahan yang sedang dihadapi olehnya ataupun rekan-rekan klien pemasyarakatan yang lainnya.

Bapas Kelas II Nusakambangan berharap agar klien TA untuk semakin menyadari diri dan potensi dirinya serta bisa bersosialisasi dengan masyarakat kembali. Yang paling penting adalah klien Bapas Kelas II Nusakambangan mampu meningkatkan kesadaran untuk berpartisipasi aktif di lingkungan masyarakat.

(N.Son/***)